

La Chiva Noticias

ALERTA AMARILLA EN RIOFRIO POR DAÑO EN EL DIQUE QUE PROTEGE DEL RIO CAUCA.

La falla se presenta en corregimiento de Candelaria en el centro del Valle



En alerta amarilla fue declarada la zona rural del municipio de Riofrio en el centro del Valle del Cauca a raíz de la fractura del dique que protege al corregimiento de Candelaria de las crecientes del río Cauca.

Jesús Antonio Copete, director de la Unidad de Gestión de Riesgo en el Valle, dijo que son cerca de tres mil familias las que se pueden ver afectadas directamente por los problemas que padece el jarillón.

Esta situación debe ser atendida de manera inmediata por la Corporación Autónoma Regional del Valle, CVC, explicó el funcionario, quien le formuló un llamado a su director para que asuma de inmediato esta labor antes de que se reactive nuevamente el periodo de lluvias.

Los daños en el dique de Candelaria, como se conoce la zona se deben a las lluvias caídas hace varias semanas cuando se presentó una creciente de más de cinco metros del río que impactó contra esta obra de protección para sus moradores.